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Angebot an Stadtbibliotheken ausbauen: Eine bibBox für Freimann 
 
Antrag Nr. 20-26 / A 03574 von der SPD / Volt - Fraktion, Fraktion Die Grünen - Rosa 
Liste vom 23.01.2023, eingegangen am 23.01.2023 
 

 
 
I. An Antragsteller*in SPD / Volt - Fraktion, Fraktion Die Grünen - Rosa Liste, Rathaus 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin Schönfeld-Knor, 
sehr geehrter Herr Stadtrat Hefter, 
sehr geehrte Frau Stadträtin Abele, 
sehr geehrter Herr Stadtrat Mentrup, 
sehr geehrter Herr Stadtrat Rupp, 
sehr geehrte Frau Stadträtin Dr. Schmitt-Thiel, 
sehr geehrte Frau Stadträtin Fuchs, 
sehr geehrte Frau Stadträtin Hanusch, 
sehr geehrte Frau Stadträtin Gökmenoğlu, 
 
nach § 60 Abs. 9 GeschO dürfen sich Anträge ehrenamtlicher Stadtratsmitglieder nur auf Ge-

genstände beziehen, für deren Erledigung der Stadtrat zuständig ist. 

 

Sie beantragen, eine bibBox in Freimann einzurichten, da die nächstgelegene 

Stadtteilbibliothek Schwabing weit entfernt und schwer zu erreichen ist und die Nachfrage 

nach einer Bibliothek groß ist und angesichts des Neubaugebiets Bayernkaserne ein 

Wachstum zu erwarten ist. 

  

Zu Ihrem Antrag vom 23.01.2023 teile ich Ihnen Folgendes mit: 

 

Haben Sie vielen Dank für Ihre Initiative im Namen und Sinne der Freimanner Bürger*innen. 
Eine entsprechende Empfehlung der Bürgerversammlung des 12. Stadtbezirks Schwabing-
Freimann haben wir im Juli 2024 bereits positiv beantwortet (20-26 / V 13554), weshalb wir 
uns freuen, Ihnen mitteilen zu können, dass die bibBox im Herbst des vorigen Jahres nach 
Neufreimann umgezogen ist, am 13. November 2024 am Heidemarkt eröffnet wurde und sich 
seither großer und anhaltender Beliebtheit erfreut.  
 
Unsere merklich verspätete Antwort bitten wir zu entschuldigen. Sie war einem internen 
Missverständnis geschuldet, das erst dank der Nachfrage der Geschäftsleitung des 
Kulturreferats entdeckt wurde. 
 

Ich bitte Sie, von den vorstehenden Ausführungen Kenntnis zu nehmen und hoffe, dass Ihr 

Antrag zufriedenstellend beantwortet ist und als erledigt gelten darf. 
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Mit freundlichen Grüßen 

 

         
 
gez. Anton Biebl 
Berufsm. Stadtrat 
 

 
II. Abdruck von I. 
 an das Presse- und Informationsamt (per e-Mail) 
 zur Veröffentlichung in der Rathaus-Umschau. 
 
 an das Direktorium-HA II/V 
       (Az.: D-HA II/V1 301.0-2-0067) 
       an die Münchner Stadtbibliothek 

 
mit der Bitte um Kenntnisnahme. 

 
 
  


